

LES SOUPES

Le mercredi de la rentrée, nous sommes allés au marché pour acheter des légumes.

Le lendemain, nous avons tous fait des soupes, que nous avons ensuite goûtées. Elles ont eu beaucoup de succès : la plupart des enfants ont tout mangé ! (seul 1 enfant n'en a pas voulu).

PS : j'ai été ravie d'entendre les enfants me raconter qu'ils avaient fait à la maison les recettes de l'école, tous seuls, en montrant comment il fallait faire à papa et maman. Merci d'avoir joué le jeu !



LA SOUPE BLANCHE (celle qui a eu le plus de succès, contre toute attente !)



LA SOUPE VERTE (la moins appréciée, à cause du fort goût des brocolis, mais beaucoup l'ont finie)



LA SOUPE ORANGE (avec du POTIMARRON, une valeur sûre, appréciée même sans crème !)



LA DEGUSTATION